

2018年8月10日

関係者各位

iHeart Japan 株式会社
代表取締役 社長 角田健治

大学発ベンチャー表彰 2018 にて日本ベンチャー学会会長賞を受賞

当社は、国立研究開発法人科学技術振興機構および国立研究開発法人新エネルギー・産業技術総合開発機構が主催する『大学発ベンチャー表彰 2018』において日本ベンチャー学会会長賞を受賞いたしますので、お知らせいたします。

2018年8月30日に東京ビッグサイトにて表彰式が行われます。

この表彰は、「大学等における研究開発成果を用いた起業および起業後の挑戦的な取り組みや、大学や企業等から大学発ベンチャーへの支援等をより一層促進することを目的に（以上、科学技術振興機構ウェブ・ページから引用）」、毎年行われているものです。

当社は、2013年4月の設立以来、国立大学法人京都大学の研究成果である発明を譲り受け、再生医療製品の実用化に取り組んでおります。当社の旗艦製品は iPS 細胞を原料とする心血管系細胞の多層体であり、拡張型心筋症などの重症心不全の治療に有効であると期待されています。

拡張型心筋症は、原因が完全に解明されておらず、心臓移植以外に根治と言える水準の治療法がありません。しかし、国内で実施される心臓移植は年間に 50 件程度で、約 28,000 人とされている拡張型心筋症の患者の大多数が心臓移植を受けられません。当社は、再生医療製品によってこの問題を解決することを目指しています。

2018年4月に自社の細胞培養加工施設を完成させ、2019年に臨床研究を、2020年に治験を開始することを目標に、プロジェクトを進めています。

再生医療によって標準治療を変える、また、医療のパラダイム・シフトを起こすことを志し、これからも当社は尽力いたします。

< 問い合わせ先 > info@iheartjapan.jp

< iHeart Japan 株式会社について >

事業内容： 再生医療製品とリサーチ・ツールの開発

本店所在地： 京都市左京区吉田下阿達町4-6 京都大学医薬系総合研究棟

ウェブサイト： www.iheartjapan.jp